



La sala es exclusiva para pacientes con cáncer de seno. CORTESÍA HSJD

Sala contra cáncer bien chuza

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@nacion.com

Las pacientes con cáncer de mama tienen una nueva sala de internamiento y un área multifuncional en el hospital San Juan de Dios.

La Campaña Movimiento Rosa del 2012 llamada "un sostén para la vida" le entregó a la Asociación Pro Hospital San Juan de Dios \$76,9 millones con los que arreglaron el piso y las paredes, se cambiaron con pintura lavable antibacteriana, se cambiaron todas las ventanas, se colocó nuevo el cielo suspendido, en fin, todo quedó bien chuzo.

El salón cuenta con puerta con sensor, lavamanos y grifería con sensor, para no desperdiciar agua; seis camas eléctricas nuevas, equipadas con mesas puente, de noche y sillas de acompañante.